
            Conselho Participativo Municipal Pinheiros 

 

 

Conselheiros presentes: Michel Vale, Og Doria, Veronica Bilyk, Vitor Veloso, Adriana 

Bicudo, Fernando Gomes, Christian. 

Ausências justificadas: Kareen Terenzzo, Laurita Salles, Neiva Otero. 

 

 

1.  O que a Subprefeitura tem feito em relação à epidemia de dengue: 

Foi feita uma apresentação pela representante da Coordenadoria Regional de Saúde - 

Oeste sobre a epidemia da dengue, a Anna Valéria. 

Entre os esclarecimentos, foi falado sobre a necessidade de contato via 156 para 

solicitar fumacê. 

Foi sugerida a criação de um comitê, Grupo de Trabalho no âmbito da Subprefeitura, 

para lidar com a epidemia no território. 

O subprefeito Alan Cortez se prontificou a publicar a criação do Comitê. 

 

2. Orçamento cidadão: 

Sobre o orçamento participativo, foi feito um relato pelos conselheiros presentes na 

reunião sobre o assunto, Veronica e Og. 

Og apresentou um resumo das mudanças ocorridas em relação ao Orçamento Cidadão 

dos últimos anos. 

Houve um aumento de verba para 10 milhões para cada subprefeitura. As análises 

sobre as propostas feitas serão feitas pelas secretarias relacionadas, tanto as coletivas 

quanto as individuais; as devolutivas devem ocorrer após as eleições. O total por 



subprefeitura serão 10 propostas de munícipes e 5 escolhidas por Conselheiros 

Participativos. 

Foi ainda conversada a questão da rastreabilidade dos pedidos feitos anteriormente 

pelos munícipes / conselheiros; arborização etc. 

Cons. Og e Cons. Veronica elogiaram o diálogo estabelecido com o subprefeito e sua 

equipe, diante da apresentação feita sobre as realizações feitas. Frisando que esse tipo 

de síntese de forma sistemática. 

 

3. Fiscalização / incomodidades: 

Cons. Og mencionou ainda a necessidade de fiscalização de funcionamento de bares 

além do horário permitido, com geração de ruído e incomodidades. 

Subprefeito Alan responde sobre o andamento das fiscalizações, e da verificação de 

eventuais inadequações. 

Og relembrou decreto existente sobre a fiscalização de ruídos de maneira 

complementar entre equipe do PSIU e das Subprefeituras, o que o subprefeito ficou de 

verificar a vigência. 

Subprefeito mencionou que foram licitadas mais cinco equipes de apoio à fiscalização 

de comércio ilegal / uso inadequado de calçadas, já que essas equipes e os veículos 

para apreensão, em apoio à fiscalização, são terceirizadas. 

Coord. Tiengo fala sobre a necessidade de encaminhamento das demandas 

internamente à subprefeitura conforme elas são apresentadas. 

Cons. Og mencionou a existência de um GT de Incomodidades formado por 

conselheiros e outros munícipes que discutiram o assunto por um período e resultou, 

sob a liderança do adv. Felipe, que redigiu uma cartilha em processo de formatação / 

edição. 

 

4. Verba de 6 milhões: 

Esse conselho apresentou uma lista robusta de demandas; priorizamos obras para 

minimizar efeitos da emergência climática, entre elas a criação de jardins de chuva. 

Pelo andamento das análises das propostas, e a necessidade de estudos e orientação 

da CET, Og percebe que “se voltou à estaca zero”, frisando que o conselho busca a 

realização de estudos de viabilidade de jardins de chuva e rotatórias verdes. 

Rep. Guillon esteve em contato com a CET, com o func. José Geraldo, que relatou que 

esses projetos devem ser repassados para a Secretaria da Mobilidade, e que deve 

instar o funcionário a formalizar essa posição. A eng. Patrícia deve ainda vistoriar o 



local da sugestão de obra na R. Dr. Virgílio, a ser contatada pela cons. Veronica para 

realizar tal visita. 

Subp. Alan se coloca ao lado do CPM para fazer pressão junto à CET para viabilizar a 

análise sobre os projetos que incidem sobre o sistema viário, a fim de viabilizar a 

realização das propostas deste conselho custeadas pela verba dos seis milhões. 

Cons. Og relembra a necessidade da Subprefeitura apresentar o status do projeto de 

macrodrenagem do Brooklin, objeto do orçamento de seis milhões do CPM de 2023; 

solicitou ainda a apresentação do status da reforma do Largo da Batata. Sugere ainda o 

convite à empresa construtora / fundo de investimento Jacarandá – Lapi, para 

apresentar suas intervenções para a região. 

 

5. Eleição de coordenador e secretário. 

Cons. Og apresentou a disposição da Cons. Neiva em ser secretária; no momento, não 

houve disposição de nenhum conselheiro em ser coordenador, o que deve ser 

decidido nos próximos dias, o que configura uma assembleia permanente em aberto 

até a eleição do novo coordenador. 

 

6. ADENDO: eleição de coordenador e secretário 

No dia 2-maio-2024, quinta-feira, depois de conversas entre os integrantes do CPM 

Pinheiros, foi proposta a continuidade de Og Doria como Coordenador, e da 

conselheira Neiva Otero como Secretaria Geral. O apoio deste CPM foi integral e 

ocorreu pelo grupo de WhatsApp. Anexamos nesta ata as prints para formalização do 

processo. 

 

Og Dória – Coordenador 

Neiva Otero – Secretaria  

 

 

 

 

 

 

 



  

  

 


